

Las acciones cayeron cuando los bancos dieron inicio a la temporada de resultados, con riesgos geopolíticos acrecentados que impulsaron una huida hacia los rincones más seguros del mercado, como los bonos, el oro y el dólar. El petróleo se recuperó. Los futuros de acciones apuntaron a pérdidas al final de una semana agitada mientras Israel se prepara para un posible ataque de Irán, ya sea directamente o a través de sus proxies, con drones y misiles sobre objetivos gubernamentales en los próximos días, según personas familiarizadas con evaluaciones de inteligencia occidental. Los rendimientos de los bonos del Tesoro cayeron después de alcanzar los máximos de este año y las monedas refugio como el yen japonés y el franco suizo superaron en rendimiento.

Los resultados del primer trimestre de los grandes bancos ofrecieron la última ventana sobre cómo está la economía estadounidense en medio de una trayectoria de tasas de interés ensombrecida por la inflación persistente. Wells Fargo & Co. y JPMorgan Chase & Co. no alcanzaron las estimaciones para el ingreso neto por intereses. La ganancia de Citigroup Inc. superó las estimaciones de los analistas ya que las corporaciones aprovecharon los mercados para financiamiento y los consumidores se apoyaron en tarjetas de crédito, señales de que un período prolongado de tasas de interés elevadas beneficiará a los grandes bancos.

Los contratos del S&P 500 señalaron que el índice de referencia de acciones extenderá sus pérdidas de abril. Los rendimientos de los bonos del Tesoro a 10 años disminuyeron nueve puntos básicos hasta el 4.50%. El petróleo reanudó sus ganancias. El oro escaló a un nuevo récord.

Los fondos de inversión a largo plazo de BlackRock recibieron \$76 mil millones en entradas netas en el primer trimestre, ayudando a empujar al mayor gestor de dinero del mundo a un récord de \$10.5 billones en activos de clientes. Exxon Mobil Corp. aprobó formalmente su sexto desarrollo petrolero en Guyana que hará que la nación latinoamericana sea un productor de crudo mayor que el miembro de la OPEP, Venezuela.

Fuente: Bloomberg.